

GUANAJUATO

“Este estado tendrá una gobernadora panista”

Libia Dennise fue recibida con porras, música y aplausos en la sede estatal blanquiazul

XÓCHITL ÁLVAREZ Corresponsal León.— Entre porras, música de batucada y aplausos, Libia Dennise García Muñoz Ledo se registró como precandidata única del Partido Acción Nacional (PAN) a la gubernatura de Guanajuato, en donde dijo estar lista para salir “a conquistar corazones.

“Con toda la fuerza del PAN, con toda la fuerza de ustedes hoy me registro para ser la próxima gobernadora de Guanajuato”, señaló ante decenas de militantes, exgobernadores y del expresidente Vicente Fox. “Este estado tendrá gobernadora panista”, aseveró Libia.

En presencia del presidente nacional del PAN, Marko Cortés, de los exgobernadores Juan Manuel Oliva, Juan Carlos Romero Hicks, Miguel Márquez Márquez, Marta Sahagún y de la senadora Josefina Vázquez Mota, García Muñoz Ledo entregó sus documentos a la Comisión Estatal de Procesos Electorales.

Cortés Mermdoza destacó que Libia es una mujer valiente, que tiene un proyecto, carácter, y la capacidad para liderar los esfuerzos en el proceso electoral de 2024 y para gobernar la entidad; además hizo un llamado a los guanajuatenses a cuidar el corazón azul de Guanajuato y a cuidar a México.

Dijo que “Morena ya tiró la toalla y dio por perdido el estado de Guanajuato”. Comentó que la gente va a preferir a una guanajuatense que a una sinaloense, al referirse a la virtual candidata de Morena a la gubernatura, Alma Alcaraz Hernández.

“¿Qué es lo que hace diferente a Guanajuato?”, dijo el dirigente nacional y enfatizó que es su gente y su gobierno, “por eso yo vengo a hacer un llamado a las y los guanajuatenses a que cuiden el estado que son,

a que defiendan lo que juntos han logrado”, aseveró.

Libia Dennise estuvo acompañada de su esposo Juan Carlos y sus hijos Mateo y Elisa: “Guanajuato es el corazón del PAN, por eso este panismo hoy late con fuerza, listo para salir a dar la batalla, porque tenemos todo para ganar”, dijo.

Indicó que el camino que hoy empieza, lo quiere recorrer acompañada de todo el panismo fuerte y vivo: “Guanajuato. Soy una mujer que sabe lo que es trabajar, que empecé desde abajo, que no se dobla ante las adversidades, soy una mujer honesta, que tiene las manos limpias y el corazón puesto en un nuevo comienzo para nuestro estado”, acotó la política de 40 años de edad.

“Morena ya dio por perdido a Guanajuato”

Más adelante, en entrevista colectiva, la virtual candidata a la gubernatura se comprometió a encabezar una contienda de altura, de respeto y de contraste de ideas.

“Sobre todo una contienda en la que vamos a estar enfocados en conquistar corazones en Guanajuato”, dijo la abogada, quien en los siguientes días dejará el cargo como secretaria de Desarrollo Social del Estado.

La exsecretaria de Gobierno dijo estar muy contenta de que la contienda por la gubernatura será entre mujeres, luego de que Morena eligió a la diputada Alma Alcaraz (oriunda de Sinaloa) como su candidata para el estado de Guanajuato.

“Estoy muy contenta de que vaya a ser una contienda de mujeres, sé de qué estoy hecha y sé del respaldo del panismo de Guanajuato... estamos fuertes, estamos unidos y vamos por Guanajuato”, matizó.

Ante la designación de Alcaraz

Hernández como coordinadora de la defensa de la 4T en esta entidad, con la que se hizo a un lado al exprocurador federal del Consumidor, Ricardo Sheffield Padilla, Marko Cortés afirmó que “aquí en Guanajuato Morena ya se dio por pedido”.

Dijo que en el partido guinda no están proponiendo a quien pudiera ser su mejor opción.

El presidente del blanquiazul subrayó que es falso que Morena esté (10 puntos) arriba del PAN en las encuestas en Guanajuato, como aseveró la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum en su reciente visita a la entidad. ●





Libia Dennise García Muñoz Ledo se registró como precandidata única del PAN.

